

W.U.T.

Wählerinitiative unabhängiger Tübinger
www.wut-tuebingen.de

Tübingen, den 16.5.09

Antrag zu Vorlage 151,
Einrichtung einer provisorischen Kindergartengruppe im
Mühlenviertel

Die Stadtverwaltung berichtet in der ersten Sitzung des Sozialausschusses nach der Sommerpause über den Stand der Verhandlungen bezüglich der Trägerschaft vom Kinderhaus Mühlenviertel.

Begründung:

Ursprünglich war vorgesehen, eine Entscheidung über die Trägerschaft noch vor der Sommerpause zu treffen, um eine pädagogische Kontinuität zu wahren und den Kindern einen Erzieherwechsel nicht zumuten zu müssen. Es gibt viele Eltern aus dem Mühlenviertel, die mit der jetzt gefundenen Übergangslösung sehr unzufrieden sind.

Auch im Hinblick auf die angespannte Haushaltslage ist es nicht verständlich, dass die Stadt die Einrichtung mit 100% der Kosten selbst betreiben möchte anstatt durch einen Freien Träger diesbezüglich Einsparungen vorzunehmen.

Es gibt hier einen dringenden Handlungs- und Klärungsbedarf.

Ulrike Heitkamp